

FEDERACION BALEAR DE RUGBY

C/ Uruguay s/n - Edif. Palma Arena - 07010 MALLORCA

Teléfonos: 971 43 03 77
615 97 96 49
615 97 96 48
Fax: 971 59 36 40



Internet:
www.fbrugby.es
E.mail:
competiciones@fbrugby.es

Crónicas 10 – 11 Junio

Beach Rugby

El fin de semana pasado el rugby se trasladó a la playa de Magaluf donde vivimos el primer encuentro del circuito de las Series Españolas de Rugby Beach 5s de este verano.

El Toro Rugby Club, nuevo miembro de la Asociación Española de Beach Rugby 5, fue el encargado de organizar el primer torneo en el que se contó con la presencia de prácticamente todos los clubes de la isla.

Abrieron la jornada las categorías Sub14 y Sub16, quienes nos demostraron que saben desenvolverse estupendamente también en la arena.

Ambas categorías disputaron un todos contra todos en el torneo de exhibición que daba inicio a un sábado emocionante.

El club organizador presentó dos equipos en ambas categorías y contó con un equipo del Shamrock Rugby Club en la Sub16 y dos de Rugby Club Ponent en los más pequeños.

Además de deleitarnos con buen rugby, se notaba a los chicos y chicas muy contentos de poder disfrutar de la compañía de sus rivales de la temporada.

Después fue el turno del Masculino.

Seis equipos que durante la mañana expresaron al máximo cada minuto de los diez que dura cada partido en la fase de grupos.

No fue diferente después de comer. Pese al cansancio, los equipos siguieron ofreciéndonos partidos con mucha intensidad y emoción.

Todos querían el puesto más alto en la clasificación, que finalmente quedó así:

- 1º Clube de Rugby de Juromenha
- 2º Rugby Club Ponent
- 3º El Toro Rugby Club – Babies
- 4º Babarians Classic
- 5º El Toro Rugby Club – Añejo
- 6º Dimonis Rugby Club

El equipo portugués, campeón de las Series Españolas de Rugby Beach 5s 2022, se hizo con la primera victoria del circuito no sin sufrir en algunas ocasiones. También se llevaron la medalla al mejor jugador.

Todos los equipos nos ofrecieron jugadas espectaculares y mucho entretenimiento. Gracias y enhorabuena a todos.

📺 En el canal de youtube de LiveroSports podéis revivirlo al completo.

El club blanquinegro esta contento con el resultado de esta primera experiencia y ya está pensando y preparando el siguiente año.



